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Je suis propriétaire depuis 25 ans de la supérette de l’île de
porquerolles , commerce essentielles ouvert tous les jours de l’année. 
Je tiens à vous faire part des difficultés et du coût de
l’acheminement de l’eau de source et minérale sur l’île. 
En effet les ventes ne cessent d’augmenter face à la très mauvaise
qualité de l’eau a Porquerolles. 
Il est donc dès lors indispensable que l’île soit relié au continent
par un see Line. 
Le 13 juillet 2020 suite à des incidents malheureux mais évitable le
réservoir s’est vidé privant vers 17h la totalité de l’île en eau. 
Comprenez que cela est inacceptable et inadmissible. 
Alors terminé les promesses mais des actes. 
Le see line avant l’été 2023 
Merci 
Philippe Pisani 
Membre du bureau et du CA du PNPC
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